CHÃO DOS LOBOS

CHÃO DOS LOBOS

GIUDICE, Victor. Belém, tal como se fez com Dublin. *Jornal do Brasil*. Rio de Janeiro, 25 jul. 1976.

CHÃO de Lobos. O Liberal. Belém, 27 jul. 1976. 1º Caderno, p. 3. Coluna "Repórter 70".

MENEZES, Carlos. "Chão dos Lobos" continua ciclo do extremo norte de Dalcídio. *O Globo*. Rio de Janeiro, 28 jul. 1976.

[RESENHA de Chão dos Lobos]. Jornal do Brasil. Rio de Janeiro, 29 jul. 1976.

CHÃO dos Lobos (Dalcídio Jurandir). Jornal da Cidade. Vitória, 11 ago. 1976.

DANTAS, Raymundo Souza. [A cidade em movimento: "Chão dos Lobos"]. *O Globo*. Rio de Janeiro, 15 ago. 1976.

A SOLIDÃO amazônica, num romance premiado. A Tribuna. Vitória, 15 ago. 1976.

BASTOS, Álvaro Carneiro. Chão dos Lobos. *Diário de Petrópolis*. Rio de Janeiro, 17 ago. 1976.

CHÃO de Lobos: Dalcídio Jurandir. Jornal de Santa Catarina. Blumenau, [18] ago. 1976.

CHÃO dos Lobos. *O popular*. Goiânia. [21] ago. 1976.

NOVIDADES Record. A Gazeta. Vitória, 22 ago. 1976.

SAGA Amazônica. Correio do Povo. Rio de Janeiro, 29 ago. 1976.

CHÃO dos Lobos. *Democrática*. Rio de Janeiro, ago. 1976.

GIUDICE, Victor. Dalcídio Jurandir e a saga de Marajó. *O Liberal*. Belém, 12 set. 1976. 2º Caderno, p. 2.

"CHÃO dos Lobos" o novo livro de Dalcídio Jurandir. *A Província do Pará*. Belém, 19 set. 1976.

GIUDICE, Victor. Dalcídio Jurandir e a saga de Marajó. *Suplemento da Tribuna*. Rio de Janeiro, 13-14 nov. 1976.

A SAGA amazônica. A Gazeta. Vitória, 27 jul. 1976. Coluna "Livros".

CURCI JÚNIOR. Vaqueiros do Norte. Diário Mercantil. São Paulo, [1976]. Caderno 2.

LEMOS, Gilvan. *Chão dos lobos*, romance do Extremo Norte. *Jornal do Commercio*. Recife, 13 nov. 1977. [Obs: Artigo doado em 31/7/2003 por Gilvan Lemos, autor do artigo.]